



ALSINOTICIAS

El boletín oficial de Villa Alsino



EN ESTE NÚMERO

HOSPITAL DE DÍA ABRE
SUS PUERTAS A LA
LITERATURA

SOCIALIZACIÓN EN
TERRENO ACERCA LA
CULTURA NIPONA A LA
COMUNIDAD

CLUB DEPORTIVO
ALSINO REALIZA NUEVO
ENCUENTRO AMISTOSO

SOCIALIZACIÓN EN TERRENO ACERCA LA CULTURA NIPONA A LA COMUNIDAD

A comienzos de mes, la comunidad de Alsino se trasladó a la comuna de Providencia para desarrollar una socialización cultural en el Parque de las Esculturas. Esto, con el fin de asistir a la exposición “**Netsuke, Japón en miniatura**”, que consta de múltiples esculturas niponas talladas en madera por artistas contemporáneos.

A cargo de la actividad, estuvo la **trabajadora social de Alsino, Mitzi Santibáñez**, quien destacó que “actividades como ésta son muy interesantes para el grupo ya que pueden salir del hospital de día, disfrutar de la naturaleza y conocer iniciativas culturales de gran calidad, que son gratuitas y abiertas a todo público”, expresó la profesional.

La exposición está organizada por la Municipalidad de Providencia en conjunto con la Embajada del Japón en Chile y la Fundación Japón y estará abierta de martes a domingo entre las 11:00 y las 19:00 horas, hasta el 16 de junio.

Hospital de día abre sus puertas a la literatura

Amantes de la literatura y los buenos relatos se dieron cita los días 10 y 11 de mayo en el Hospital de Día Alsino, para el lanzamiento de dos libros patrocinados por la Editorial Las Ratas.

En primer lugar, se realizó el lanzamiento del libro **“Un camino pavimentado de luces y sombras. Las Memorias del Tío Jorge”**, de **Jorge Becerra**. La actividad se llevó a cabo el día viernes 10 de mayo, en horas de la tarde, y contó con la presencia de gran parte de la comunidad.

En tanto, el día sábado durante la mañana, fue el turno de **“La alcantarilla de la rata. Poesía y cuentos”** de **Roberto Allende**, escritor y técnico en rehabilitación de Alsino. Hasta el evento llegaron familiares, amigos, egresados y compañeros.



Club deportivo Alsino realiza nuevo encuentro amistoso



El pasado miércoles 15 de mayo, se llevó a cabo un encuentro deportivo amistoso entre el Club Deportivo Alsino y la Comunidad Terapéutica San Francisco de Asís, en el Gimnasio Municipal de La Florida. La actividad, buscó fomentar el sano encuentro entre pares y promover la actividad física de los más de cuarenta participantes.

Por su parte, el **profesor de educación física de CT San Francisco de Asís, Matías Reyes**, señaló que “este tipo de actividad tiene muchos beneficios tanto a nivel de salud física como mental. Nosotros trabajamos con población en riesgo social, entonces estos encuentros son muy enriquecedores porque pueden disfrutar de jugar un partido de fútbol de forma sana, sin peleas, libre de alcohol y drogas. Estamos muy agradecidos por la gestión, la simpatía y el compromiso”, concluyó.

¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

